

# *Santiago du Chili fait connaître la mascotte des Jeux Panaméricains de 2023*

---

*Image not found or type unknown*



**Fiu est inspiré d'un oiseau qui habite dans les zones humides du Chili.**

La Havane, 18 oct. (RHC)- Santiago du Chili a fait connaître cette fin de semaine la mascotte des Jeux Panaméricains de 2023.

Elle s'appelle Fiu et elle est inspirée d'un oiseau à sept couleurs (Tachuris rubrigastra), que l'on trouve dans les zones humides du Chili.

Fiu a été le vainqueur d'un vote historique de plus de 45 000 participants chiliens et étrangers.

Felipe De Pablo, directeur exécutif du concours, a déclaré que «Fiu est un bel oiseau qui va nous montrer qu'être petit n'est pas un problème pour donner le meilleur de soi-même».

Les couleurs de Fiu représentent la diversité des êtres humains et surtout des athlètes pour qui chaque jour est un nouveau défi, mais toujours prêts à relever tous les défis comme l'oiseau choisi, dont les couleurs signifient force, constance, respect, détermination, honnêteté, camaraderie et passion.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/274150-santiago-du-chili-fait-connaitre-la-mascotte-des-jeux-panamericains-de-2023>



**Radio Habana Cuba**